

## **Anfrage**

der Abgeordneten Aygül Berivan Aslan, Freundinnen und Freunde an die Bundesministerin für Bildung und Frauen

betreffend Förderung von Frauen- und Mädchenberatungseinrichtungen 2016

### **BEGRÜNDUNG**

Eine zentrale Aufgabe des Frauenministeriums stellt die adäquate Förderung von Frauen- und Mädchenberatungsstellen sowie von feministischen NGOs und Vereinen in Österreich dar. Im Budgetausschuss im November 2015 wurde die Frage nicht ausreichend geklärt, welche Träger, Vereine, NGOs und Institutionen im Jahr 2016 vom Frauenministerium unterstützt werden. Zudem stellt sich die Frage, ob und wenn ja, welche inhaltlichen Schwerpunkte das Frauenministerium bei der Vergabe ihrer Förderungen für das Jahr 2016 setzen wird. In einem Schreiben des BMBF an den Verein „JUNO“ vom 16.2.2016 geht hervor, dass das BMBF in Wien „zahlreiche Beratungsangebote auch für Alleinerzieherinnen unterstützt“.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE**

- 1) Welche Vereine, Institutionen und NGOs im frauenpolitischen Bereich haben 2015 Förderungen durch das BMBF erhalten bzw. welche Fördermittel sind für diese Vereine, Institutionen und NGOs 2016 vorgesehen? Bitte um eine Auflistung nach Bundesland, Jahreszahl und absteigend nach Höhe der Subvention je Verein/Einrichtung.
- 2) Sind im Budgetjahr 2016 spezielle inhaltliche Schwerpunkte bei der Förderung von Mädchen- und Fraueneinrichtungen vorgesehen?
- 3) Welche geförderten Einrichtungen des BMBF setzen sich ausschließlich oder hauptsächlich für die Belange von Alleinerziehenden ein?
- 4) Welche in Wien vom BMBF geförderten Einrichtungen setzen sich ausschließlich oder hauptsächlich für die Belange von Alleinerziehenden ein?
- 5) Welche Maßnahmen (Kampagnen, gesetzliche Initiativen) sind 2016 von Seiten des BMBFs geplant, um die Situation von Alleinerziehenden zu verbessern?

